
COMITATO di QUARTIERE
di LEVATA

Levata di Curtatone  10/09/2010
Al Signor Sindaco

della Città di Curtatone
dott.Antonio Badolato

Piazza Corte Spagnola, 3
46010  CURTATONE  (MN)

Oggetto – Piano Edera e Scuola Elementare di Levata

Egr.Sig.Sindaco,

la presente per informarla che nella seduta del 24 agosto 2010 il CdQ ha ulteriormente 
discusso le questioni sollevate dal PII Edera e dalla scuola elementare, pervenendo a formulare 
alcune  osservazioni,  sulle  quali  il  CdQ  ritiene  necessario  acquisire  la  posizione  dell' 
amministrazione, prima di riferirne alla prossima assemblea di quartiere.

Queste sono le osservazioni formulate:

1) Situazione attuale della scuola

Confermando su questo punto quanto già espresso nella lettera del 10/8/2010, il CdQ 
chiede  di  conoscere  i  programmi  operativi  che  l'amministrazione  intende  formulare  per 
rispondere alle urgenze segnalate, riassumibili in:

a)  Verifica  funzionale  e  di  sicurezza  della  scuola  elementare  nella  sede  attuale  prima 
dell'inizio, ormai imminente, del nuovo anno scolastico.
È importante sottolineare che già da questo anno scolastico lo svolgimento delle lezioni  
avverrà  in  condizioni  di  emergenza:  utilizzo  di  tutti  gli  spazi  disponibili,  anche  quelli  
originariamente  non  destinati  alle  classi,  con  inevitabile  degrado  sia  della  qualità  
dell'insegnamento, che delle condizioni di vivibilità. 

b) Realizzazione di 2/3 nuove aule entro l'inizio dell'anno scolastico 2011/2012.
Da notare che 2/3 nuove aule non risolveranno le criticità attuali, ma serviranno solo ad  
accogliere i prevedibili nuovi iscritti. 

c) Realizzazione entro 3 anni di una nuova scuola, in grado di rispondere, con il livello 
funzionale e di immagine che tutti i cittadini hanno il diritto di attendersi, alle esigenze 
della didattica più moderna. 

Le  richieste  qui  sopra  sono  state  formulate  in  una  affollata  assemblea  di  quartiere  il 
10/6/2010. A questo riguardo vanno anche ricordate le proposte alternative di ubicazione 
formulate  dal  CdQ,  derivate  dalla  citata  assemblea  e  trasmesse  con  la  lettera  del 
10/8/2010.

È  da  sottolineare,  riguardo  a  questo  argomento,  l'urgenza  della  definizione  di  
iniziative concrete, onde avviare a soluzione una situazione che è già grave oggi,  
mentre ne parliamo.
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2) Situazione del Piano Edera

L'esame  delle  date  previste  di  attuazione  del  Piano  Edera,  come  risultano  dalla 
convenzione urbanistica del PII, mostra una situazione di generale e grave ritardo su tutte 
le  azioni,  come  Lei,  signor  Sindaco,  avrà  certamente  già  osservato  con  inevitabile 
preoccupazione.

Il  ritardo  è  così  grave  da  far  ritenere  al  CdQ  che  l'intero  PII  sia  oggi  messo  in 
discussione, per mancanza di programmi temporali credibili ed attuabili.

Il  CdQ  chiede  pertanto  all'amministrazione  quali  azioni ritenga  di  dover 
intraprendere per restituire al PII quella trasparenza ed efficacia che ogni cittadino vorrebbe 
trovare nelle azioni dell'amministrazione. 

In  particolare  il  CdQ  chiede  se  non  sia  opportuno  pervenire  ad  una  
rinegoziazione formale della convenzione, con ridefinizione di obiettivi temporali  
aggiornati e credibili.

3) Piano Edera e VIA

L'esame  della  ben  nota  e  recente  sentenza  del  Consiglio  di  Stato  del  5/7/2010, 
riguardante la assoggettabilità a VIA di un progetto di espansione urbana nel comune di 
Mantova,  solleva  notevoli  perplessità  riguardo  alla  mancata  esecuzione  della  stessa 
procedura per il PII Edera.

Infatti la citata sentenza, negando esplicitamente la rilevanza, ai fini della decisione, di 
eventuali vincoli naturali o paesaggistici, fa invece risalire la necessità di assoggettamento a 
quanto prescritto dal D.Lgs 4 del 16 gennaio 2008, nella parte che la prescrive per progetti  
di sviluppo "all'interno di aree urbane esistenti" che superino i 10 ettari di estensione.

Poiché il PII Edera ricade manifestamente in questa definizione, il CdQ chiede se sia 
stata richiesta l’esecuzione della VIA, quali sono le motivazioni e l’eventuale sviluppo 
della pratica.

Il CdQ ritiene sia importante che fondamentale ricevere dall'amministrazione  
risposte utilmente circostanziate alle questioni  sollevate,  ed è disponibile  ad ogni 
necessario approfondimento,  anche mediante incontri,  nella ottica di leale collaborazione 
che ha, da sempre, caratterizzato ogni nostra iniziativa.

Con i miei personali e più cordiali saluti

       Per il Comitato di Quartiere di Levata
Il Presidente

         _______________________________

Bertazzoni dott. Alessandro
Via Pisanello 28 F – Levata
Tel. 0376 478568 - 334 6904620 –
brtalessandro@teletu.it
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